

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Tuhan Yang Maha Esa atas berkah dan rahmatnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis literasi sains siswa kelas X pada materi vertebrata di SMA Swasta PAB 8 Saentis” yang menyajikan informasi mengenai kemampuan literasi sains siswa kelas X di SMA Swasta PAB 8 Saentis. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Dalam penyusunan skripsi ini penulis dibantu oleh banyak pihak yang telah berkenan memberikan bantuan, bimbingan, arahan, doa dan dukungan, melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih. Kepada ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi penulis menyampaikan rasa hormat dan terimakasih atas bimbingan yang telah diberikan kepada penulis selama ini dari awal penulisan skripsi sampai selesainya skripsi. Penulis ucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., Ibu Widia Ningsih, S.Pd., M.Pd dan Bapak Aristo Hardinata, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan bimbingan dan arahan demi sempurnanya skripsi yang penulis susun. Terimakasih penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si atas bantuannya dalam validasi instrumen penelitian. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada Kepala Sekolah dan Bapak/Ibu guru yang ada di SMA Swasta PAB 8 Saentis karena telah berkenan menerima dan memberi keluasan kepada peneliti untuk melakukan penelitian di sekolah. Penulis ucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, MS. sebagai dosen pembimbing akademik beserta Bapak/Ibu dosen atas bimbingan, arahan dan ilmu yang diberikan kepada penulis selama mengikuti perkuliahan di Pendidikan Biologi, FMIPA UNIMED.

Penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda dan Ibunda tercinta atas doa, dukungan, bimbingan dan semangat yang diberikan sehingga penulis mampu dan kuat dalam melewati tahap demi tahap penulisan skripsi ini. Semoga Ayahanda dan Ibunda diberikan kesehatan dan keberkahan umur oleh Allah SWT. Terimakasih


kepada adik-adik penulis, Tuah Bahgie Niate, Semperne Niate dan Tawar Pinte Niate dan kepada seluruh keluarga besar penulis atas doa dan dukungannya.

Terimakasih penulis ucapkan secara khusus kepada Ismi Titi Ivani Nababan, Shopiah Dhuha Siregar, Siti Rahma Bintang, Sinta Oktavia dan Samantha Christy yang telah kebersamai perjuangan penulis. Terimakasih kasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman Biologi DIK E 18 beserta teman-teman lainnya dalam maupun luar jurusan biologi yang selama ini telah kebersamai saya ketika melaksanakan perkuliahan di Universitas Negeri Medan, banyak hal yang telah kita jalani bersama semangat terus semoga kita selalu diberi kesehatan dan keberkahan umur untuk terus berkarya.

Dalam penulisan skripsi ini penulis menyadari terdapat banyak kekurangan dan kelemahan dalam aspek penulisan, bahasa maupun isi, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Terakhir, penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua.

Medan, 05 Juli 2022

Penulis,



Mahbengi Niate

THE
Character Building
UNIVERSITY